

Le Président élu du Chili reçoit le ministre des Affaires Étrangères du Mexique



Santiago du Chili, 6 janvier (RHC) Le président élu du Chili, Gabriel Boric, a reçu aujourd'hui le ministre des Affaires Étrangères du Mexique, Marcelo Ebrard, qui lui a transmis un salut affectueux de son peuple et du président Andrés Manuel López Obrador.

Ebrard s'est rendu dans ce pays pour rencontrer Boric avant son voyage en Argentine, où il participera à la réunion de la Communauté des États latino-américains et caribéens (Celac).

Selon une photo publiée par le ministre des Affaires Étrangères du Mexique, ils ont tous deux partagé le traditionnel filet de rois.

Ebrard a déclaré que son pays voit avec sympathie et souhaite le succès de sa prochaine administration au dirigeant élu de cette nation sœur.

Boric, de la coalition de gauche Apruebo Dignidad, a remporté les élections du 19 décembre avec un large avantage sur son rival, l'extrémiste de droite José Antonio Kast, et est devenu le plus jeune président et celui ayant obtenu le plus grand nombre de voix dans l'histoire du pays.

La veille, Ebrard avait visité la Convention constitutionnelle, où il a rencontré la présidente sortante de cet organe, Elisa Loncon.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/282000-le-president-elu-du-chili-recoit-le-ministre-des-affaires-etrangeres-du-mexique>



Radio Habana Cuba